
一斉委員会 

４月 16～18 日 一斉委員会がありました 

今年度の一斉委員会が開催されました。委員会のメンバーが初めて顔を合わせ、委員会の

流れや役割分担についての説明が行われました。これから一年間、委員会の活動を通じて

協力し合い、目標達成に向けて努力していくことでしょう。委員会のメンバーが一丸とな

って、充実した活動を展開していくことを楽しみにしています。 

 

委員長、副委員長決めを行っている様子 


